



Serba Alami

HDI, yang memasarkan produk High-Desert International, adalah salah satu perusahaan pemasaran jaringan sosial terkemuka di Asia. Perusahaan ini menawarkan berbagai macam produk premium nutrisi dan perawatan kulit berbasis produk perlebahan. Didirikan pada tahun 1980, awal mula perusahaan ini bergerak di bidang network marketing. Hingga hari ini, perusahaan ini telah memiliki 22 perusahaan yang tersebar di tujuh negara, mencakup tujuh industri yang berbeda.

Misi HDI adalah memberikan kesempatan kepada seseorang untuk menjadi pengusaha dengan membekali mereka dengan produk kesehatan alami berkualitas tinggi untuk dipasarkan lengkap dengan pelatihan dan dukungan yang mereka butuhkan untuk mencapai kesuksesan.

Untuk terus memantapkan posisinya sebagai pemain utama dalam suplemen kesehatan berbasis produk perlebahan dan produk perawatan kulit, HDI mengadopsi filosofi ANSA yang menjamin bahwa produknya serba alami dan teruji secara ilmiah. HDI juga termasuk sebagai anggota Apimondia atau Federasi Internasional Asosiasi Peternak Lebah. Federasi tersebut merupakan

organisasi dunia yang mempromosikan pemahaman tentang ilmu pemeliharaan lebah – sesuatu yang HDI juga kegejar dalam menjalankan perusahaan.

Sebagai bukti keunggulan mereka, produk-produk HDI telah diakui secara internasional oleh para atlet dan organisasi olahraga, seperti Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI), Komite Olimpiade Filipina (POC), Komisi Olahraga Filipina (PSC). Sebagai tambahan, HDI ditunjuk secara resmi sebagai sponsor Suplemen Makanan Kesehatan oleh Dewan Olimpiade Malaysia (OCM) selama 26 tahun. Produk-produk HDI juga telah mendapat akreditasi oleh berbagai lembaga negara, hal tersebut memastikan bahwa semua produk kesehatan dan perawatan kulit HDI telah memenuhi standar internasional.

Pada Oktober 2015, HDI merayakan peluncuran produk revolusioner perawatan kulit yang kaya antioksidan, BSKIN. Dirancang untuk menjadi brand perawatan kulit paling cerdas di dunia, BSKIN memberdayakan para customer dengan memberikan pengetahuan penuh tentang produk perawatan kulit ini. Dikembangkan dengan passion penuh, ketulusan dan pengalaman selama 50 tahun dalam teknologi perawatan kulit, cara unik HDI dalam perawatan kulit ini memanfaatkan keharmonisan paling efektif dari bahan-bahan antioksidan alam - semua bersatu secara sinergi untuk menanamkan keseimbangan dalam kulit. Setiap detail - tekstur, aroma, kualitas kontrol, stabilitas, kemampuan, telah diuji secara ketat dan dinilai dalam rangka memenuhi standar tertinggi. Bekerja dengan para peneliti Korea terkenal, BSKIN mengandung 6CORE Antioksidan Sistem, yang terdiri dari Vitamin C dan E, koenzim, Q10, B20, asam Alpha-Lipoic dan glutathione yang menjadikan produk

dengan teknologi mutakhir. 6CORE Antioksidan Sistem ini lebih ditingkatkan lagi dengan apitherapy, yang merupakan warisan dan sejarah HDI dalam produk berbasis-lebah. Ekstrak bahan berbasis lebah terbaik seperti royal jelly dicampur dengan mata air alami murni Jeju untuk menciptakan bahan yang unik, vitamin B kompleks, atau B20.

BSKIN W Line Enriched Brightening Serum efektif menghambat produksi melanin dan mengurangi pigmentasi agar wajah tetap muda dan segar. Yang lebih penting, produk ini juga bebas dari bahan-bahan berbahaya seperti pengawet, sulfat, pengharum, dan mineral oil.

Dengan berbagai produknya tersebut, HDI semakin memantapkan posisinya sebagai pelopor industri yang diakui. Hal tersebut terbukti dengan kehadiran jaringan distribusi ke lebih dari 140 kota di Indonesia dan juga telah menetapkan tujuan menjadi perusahaan Social Network Marketing terbaik di Indonesia pada tahun 2020.



Company: PT. Harmoni Dinamik Indonesia
Name: HDI
Web Address: www.hdindonesia.com
Address: HDI HIVE Building, Probolinggo Street No 18, Menteng, Jakarta 10350, Indonesia
Telephone: +6221 29499200